
Subject: Bitte mal um ehrliche Einschätzung
Posted by caribeeean on Sun, 04 May 2014 11:31:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,
Ich möchte mich kurz vorstellen. Ich bin 44 Jahre alt und plane in Zukunft eine HT. Habe mich
schon mal durchgelesen hier und ich muss sagen, das es nicht einfach ist, eine Entscheidung
für einen Arzt zu treffen. Ich leide seit einem halben Jahr verstärkt an Haarausfall, obwohl ich
schon seit 15 Jahren Fin nehme .Habe bisher meinen Status immer halten können, aber in
letzter Zeit rieseln sie wie noch nie. Habe auch eine Haaranalyse beim Hautarzt machen lassen
und er sagte das es erblich wär. warum Fin jetzt nicht mehr so wirkt wie in den letzten Jahren ist
mir ein Rätsel. Ob es am Alter liegt? Habe drei Fotos von meinen aktuellen Status hochgeladen.
Vorab sei gesagt, das ich schon immer eine hohe Stirn hatte. Ich würde gerne die
Geheimratsecken schließen lassen und die Haarlinie ein klein wenig runter ziehen lassen sowie
am Oberkopf verdichten lassen, weil dort auch schon ein paar Lücken sind..Nun meine Frage:
Was denkt ihr , wieviel Grafts ich benötige? Da mein Budget auch nicht unbegrenzt ist, sind
7000 Euro das absolute Maximum. Würde ich da mit hin kommen, zb. bei Dr.Özgur oder evtl.
auch bei den Hattingern? Ich bevorzuge sogar eine Fut, will ich aus Eitelkeit keine Komplettrasur
haben möchte.Wäre dankbar, wenn ihr mir ein paar Vorschläge für gute, nicht allzu teure
Ärzte geben könntet und ob es bei meinen Haarstatus Sinn macht, eine HT vorzunehmen. Die
gegenwärtige Situation bedrückt mich schon sehr. was meint ihr?
P.S. Ich habe sehr dünne, feine Haare, was die HT noch erschweren würde. Und auf dem
Hinterkopf sind sie auch noch sehr dicht.
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Subject: Aw: Bitte mal um ehrliche Einschätzung
Posted by #Tobii on Sun, 04 May 2014 13:48:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Meiner Meinung nach ist dein Status für einen 44-jährigen absolut klasse! 
Eine HT wäre in deinem Alter kein Problem und daher brauchst du dir auch keine Sorgen
machen. Was deinen verstärkten Haarausfall angeht so würde ich mir noch nicht all zu viel
Sorgen machen, denn auch wir Menschen haben einen "Fellwechsel", dieser passiert meistens im
Frühjahr und da ist es nicht unüblich dass einem mal ein paar mehr Haare als sonst
ausgehen. 

Dein Budget von 7000€ ist mehr als ausreichend, allerdings würde ich die Haarlinie nicht zu
weit nach unten ziehen. 
Ich kann dir eigentlich nur den Tipp geben den ich jedem hier gebe wenn es um die Front geht,
Herr Keser aus der Türkei ist hier meiner Meinung nach der Beste, sein Preis und seine
Qualität überzeugen mich und deshalb kann ich ihn dir nur empfehlen. Bei 3,50€ die er pro
Graft verlangt könntest du dir 2000 verpflanzen lassen und diese sind mehr als ausreichend. 

FUT würde ich an deiner Stelle nicht machen, dafür brauchst du zu wenig Grafts, aber wissen
musst du es selbst. 

Subject: Aw: Bitte mal um ehrliche Einschätzung
Posted by caribeeean on Sun, 04 May 2014 14:01:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tobii87 schrieb am Sun, 04 May 2014 15:48Meiner Meinung nach ist dein Status für einen
44-jährigen absolut klasse! 
Eine HT wäre in deinem Alter kein Problem und daher brauchst du dir auch keine Sorgen
machen. Was deinen verstärkten Haarausfall angeht so würde ich mir noch nicht all zu viel
Sorgen machen, denn auch wir Menschen haben einen "Fellwechsel", dieser passiert meistens im
Frühjahr und da ist es nicht unüblich dass einem mal ein paar mehr Haare als sonst
ausgehen. 

Dein Budget von 7000€ ist mehr als ausreichend, allerdings würde ich die Haarlinie nicht zu
weit nach unten ziehen. 
Ich kann dir eigentlich nur den Tipp geben den ich jedem hier gebe wenn es um die Front geht,
Herr Keser aus der Türkei ist hier meiner Meinung nach der Beste, sein Preis und seine
Qualität überzeugen mich und deshalb kann ich ihn dir nur empfehlen. Bei 3,50€ die er pro
Graft verlangt könntest du dir 2000 verpflanzen lassen und diese sind mehr als ausreichend. 

FUT würde ich an deiner Stelle nicht machen, dafür brauchst du zu wenig Grafts, aber wissen
musst du es selbst. 

Hallo Tobii,
danke für deine Antwort. Um ehrlich zu sein bevorzuge ich eine FUT, weil ich nicht vollrasiert
werden möchte. Dafür bin ich zu eitel und auch im Job käme das nicht gut an. Ichmöchte
natürlich so wenigen wie möglich eine Plattform geben über Lästerei bezüglich der
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Haartransplantation. Jetzt kannst du mir natürlich sagen, das ich da "drüber stehen soll", aber
so ein Selbstbewusstsein habe ich nun auch wieder nicht....Allerdings lese ich hier im Forum, das
eine FUE von den meisten bevorzugt wird, warum auch immer? wegen der narbe bei FUT?
Wahrscheinlich wird's so sein.....Gibt es bei Keser denn auch die Möglichkeit einer Teilrasur?
Und wenn ich mich für Keser entscheiden sollte, wie läuft dann die Beratung ab? muss ich
dann zweimal in die Türkei fliegen? und zu guter letzt noch eine Frage: Ist es realistisch einen
Termin für November/Dezember zu bekommen?
Frage über Fragen.....sorry dafür  ;o)

Subject: Aw: Bitte mal um ehrliche Einschätzung
Posted by #Tobii on Sun, 04 May 2014 15:11:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Eine Teilrasur ist sicher möglich, jedoch muss der Haarkranz rasiert werden, der Oberkopf kann
so bleiben wie er ist. 
Einem Termin im November oder Dezember steht denke ich nichts im Wege, am besten du setzt
dich mit seinem Kontaktmann in Verbindung, anschließend machst du ein paar Fotos und teilst
ihm deine Vorstellungen mit. In die Türkei musst du nur einmal fliegen. 

Ich würde sagen du schreibst ihm mal eine Mail.
http://www.derma-plast.com/sacekimi_gr/iletisim_webmail.html

Er hat auch einen Kontaktmann, ich hatte mal seine E-Mail, leider habe ich sie im Moment nicht
zur Hand. 

P.s. sind deine Haare gefärbt?

Subject: Aw: Bitte mal um ehrliche Einschätzung
Posted by caribeeean on Sun, 04 May 2014 15:19:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tobii87 schrieb am Sun, 04 May 2014 17:11Eine Teilrasur ist sicher möglich, jedoch muss der
Haarkranz rasiert werden, der Oberkopf kann so bleiben wie er ist. 
Einem Termin im November oder Dezember steht denke ich nichts im Wege, am besten du setzt
dich mit seinem Kontaktmann in Verbindung, anschließend machst du ein paar Fotos und teilst
ihm deine Vorstellungen mit. In die Türkei musst du nur einmal fliegen. 

Ich würde sagen du schreibst ihm mal eine Mail.
http://www.derma-plast.com/sacekimi_gr/iletisim_webmail.html

Er hat auch einen Kontaktmann, ich hatte mal seine E-Mail, leider habe ich sie im Moment nicht
zur Hand. 
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P.s. sind deine Haare gefärbt?
gut erkannt  )) wieso, stellt das ein Problem dar? Ich färbe meine haare schon seit jahren...

Subject: Aw: Bitte mal um ehrliche Einschätzung
Posted by #Tobii on Sun, 04 May 2014 16:36:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe meine Haare auch Jahre gefärbt und ich kann dir sagen, dass die Haare deswegen
nach und nach kaputt gehen. 
Wissen musst du es selbst, ich kann dir dazu nur raten.

Subject: Aw: Bitte mal um ehrliche Einschätzung
Posted by caribeeean on Sun, 04 May 2014 17:26:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tobii87 schrieb am Sun, 04 May 2014 18:36Ich habe meine Haare auch Jahre gefärbt und ich
kann dir sagen, dass die Haare deswegen nach und nach kaputt gehen. 
Wissen musst du es selbst, ich kann dir dazu nur raten.
Wahrscheinlich wirst du Recht haben. ich färbe meine Haare übrigens schon 20 Jahre und
sogar einmal monatlich. Wenn ich 100% wüsste, das man davon dünne Haare und/oder
Haarausfall bekäme würde ich es sofort einstellen. Der Grund ist einfach: Früher aus
ästhetischen Gründen gefärbt und heute färbe ich, weil ich meine, das durch dem Färben
die Haare dichter, voluminöser aussehen. Übrigens habe ich seit kurzem meine Fin-Dosis
erhöht von 1 auf 3,5mg. 1mg morgens, 2,5 abends. Hört sich komisch an, aber ich bilde mir in,
seit ich nicht mehr das original Propecia nehme, das sich die Haarsituation verschlechtert hat.
Deshalb jetzt das Original morgens mit 1mg und abends die Generika mit 2,5 mg. wahrscheinlich
ist es auch Blödsinn, 3.5 mg zu schlucken. Vielleicht hat sich der Körper auch zu sehr daran
gewöhnt? Aber wenn man Haare verliert, macht man in der Panik halt solche Sachen. Nehme
Fin ja schon seit 15 Jahren und hatte eigentlich keine Nebenwirkungen davon. Zumindest habe
ich keine festgestellt.
Nun ja, jetzt ist halt der letzte Schritt eine HT, in der Hoffnung, wieder sportlich jünger
rüberzukommen. Nur Angst habe ich halt davor. 1. den falschen Arzt zu wählen, 2. eine
schlechte Anwuchsrate zu bekommen. Wie schon geschrieben, würde es mir reichen, das die
Geheimratsecken wieder dicht sind, die Haarlinie ein klein wenig runter und am Oberkopf noch
ein bisserl dichter setzten. Ich weiß nicht, ob ich zu hohe Anforderungen oder Vorstellungen
habe, aber das müsste doch bei voraus gesetzt guter Arbeit machbar sein....

Subject: Aw: Bitte mal um ehrliche Einschätzung
Posted by #Tobii on Sun, 04 May 2014 18:30:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ging mir genau wie dir, habe meine Haare alle zwei Wochen gefärbt und das gleich zweimal
hintereinander weil ich dachte, dass sie dadurch dichter und dicker aussehen. 2012 habe ich
dann den Frisör gewechselt und dieser hat mir gesagt dass ich durch das Färben total
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unnatürlich aussehe, seitdem habe ich sie mir nicht einmal mehr gefärbt. 

Zu Fin. Ich nehme auch Fin, die 3,5mg kannst du dir sparen, es gibt eine Studie in der
nachgewiesen wird dass Fin bereits ab 0,05mg pro Tag die gleiche Wirkung hat wie 1mg pro Tag.
Wenn du dir unbedingt zusätzlich noch was kaufen willst dann kauf dir den Minox Schaum und
die Nizoral 2% Creme, Bäume wirst du damit aber auch nicht ausreißen. 
Ob du Propecia oder Finasterid nimmst ist völlig wurscht, in jeder Tablette ist der gleiche
Wirkstoff. 

Mach die HT, deine Ansprüche, dein Alter und dein Budget passen, mehr gibt es dazu nicht zu
sagen. 

Subject: Aw: Bitte mal um ehrliche Einschätzung
Posted by opfer on Mon, 05 May 2014 14:32:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

können schon auch 2.500 grafts sein

Subject: Aw: Bitte mal um ehrliche Einschätzung
Posted by caribeeean on Sun, 07 Sep 2014 14:04:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So, da bin ich mal seit langer Zeit wieder.Inzwischen habe ich mich hier mal fast durchgelesen
und bin ein wenig erschrocken darüber, wie hier teilweise miteinander umgegangen wird. Es
fällt mir schwer, den ein oder anderen User hier zu glauben, was er hier alles so niederschreibt.
So glaubte ich am Anfang, das man hier kompetenten Rat bekommt anstatt beleidigende Worte.
(Was nicht auf mich zutrifft, sondern auf diverse User hier). Wie dem auch sei, ich bin auf jedenfall
hier angemeldet, um kompetente Ratschläge zu bekommen und hoffe , weil ich noch Neuling
bin, diesen auch zu bekommen. Zu meinem Status: Inzwischen sind jetzt 4 Monate vergangen
und mein Haarausfall hat sich stabilisiert.Ich denke, das neben dem AGA auch diffuser
Haarausfall dabei war in den letzten 12 Monaten. Zur Zeit liegen nach dem Haarewaschen
ca.20-30 Haare im Waschbecken, was eigentlich normal ist, oder? Nehme ja seit 15 Jahren FIN
und nie hatte ich Probleme mit Haarausfall in dieser Zeit. Nur halt in den letzten 12 Monaten
verstärkt. Möchte eigentlich ausser FIN auch nichts zusätzliches nehmen. Es sei denn die
Wirkung von FIN verpufft letztendlich ganz. Die GH-Ecken und teilweise am Oberkopf lichten
Stellen versuche ich mit Toppik und Dermatch zu kaschieren, was meistens auch gut gelingt.
Was meine angestrebte HT angeht, bin ich mittlerweile soweit, das ich mich für Schaffhausen
fast entschieden habe. Habe mehrmals mit Hr.Muresanu gemailt. Was aber noch fehlt ist ein
konkretes Beratungsgespräch. Leider habe ich kein Skype, aber Hr. Muresanu will mich in den
nächsten Tagen mal tel.kontaktieren. Dann mal schauen, wie es weitergeht. Dank des Forums
hier habe ich Deutschland komplett ausgeschlossen. Ein zwei User hier emphelen mir 2500
Grafts. Reicht dies aus, um die GH-Ecken zu schließen und ein wenig den Oberkopf zu
verdichten? Hinten habe ich noch volles Haar. Nur leider sind meine Haare sehr dünn. Gibt es
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bei Hr.Muresanu eigentlich auch einen Rabatt? wie zb.Vorher-Nachher Bilder? Es wäre schön,
wenn sich ein paar user hier melden würden, die auch schon Erfahrung mit Hr. Muresanu
hatten und mir mal berichten könnten. Ich bin immer noch hin und hergerissen zwischen FUT
und FUE. Da ich ziemlich eitel bin, bevorzuge ich eine FUT, weil ich nicht komplett rasiert werden
möchte und weil ich gelesen habe, das bei einer FUT die max. Anzahl an Haaren zu verpflanzen
gibt. Das was natürlich stört, ist die Narbe.....aber ich habe mein Leben lang noch nie die
Haare raspelkurz getragen, was mir auch nicht steht. Wie ist eure Meinung zu meiner geplanten
HT? Freue mich über ernst gemeinet ratschläge.
Gruss
caribeeean

Subject: Aw: Bitte mal um ehrliche Einschätzung
Posted by Deo Roller on Sun, 07 Sep 2014 15:05:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Stefan.....
Klar sind wir eitel (auch noch gleich alt).......sonst würden wir nicht auf die Gedanken kommen
uns einer HT zu unterziehen.
Ich hatte mich für FUE entschieden.Aber nur wegen einer Kopfrasur nicht zu FUE zu tendieren
halte ich bei so einer Maßnahme für überzogen.
Es wird bestimmt nicht vorteilhafter Aussehen wenn du bei langen Haaren plötzlich Stoppel an
den Geheimratsecken hast.
Das Jahr danach ist eben ein "Mützenjahr".  
Was die Anzahl der Grafts betrifft kann nur der Arzt vor Ort genaue Auskunft geben.
Da ich,genauso wie du noch genug aber dünnes Haar besitze wird die Graftzahl etwas höher
ausfallen um die gewünschte Dichte zu erreichen.
Hau rein Stefan !!!

Gruss 

Subject: Aw: Bitte mal um ehrliche Einschätzung
Posted by Kerimas on Sun, 07 Sep 2014 18:40:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dein Haarstatus ist meinem sehr ähnlich und bei meiner HT wollte ich ebenso die Haarlinie
weiter nach unten versetzt haben (ca 1,5 cm), die Geheimratsecken konservativ auffüllen und
eine Verdichtung am Oberkopf haben um auch zukünftigem Haarausfall etwas entgegen zu
wirken. 

Mir wurden dafür etwa 3500 Grafts verpflanzt. Ich denke dies ist schon allein deshalb notwendig
weil man im Bereich der Haarlinie sehr dicht setzen muss und hierbei schon sehr viele Grafts
benötigt werden. 

Ich habe übrigen kein dünnes Haar und zudem auch noch Naturkrause was bekanntlich
vorteilhaft in Bezug auf die Dichte sein kann. Kann mir vorstellen, dass bei sehr feinem Haar
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sogar noch mehr Grafts benötigt werden.

Gruß 
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